



豊田市立萩野小学校たより
第313号 令和5年11月16日発行

萩野の子



学校 HP 携帯サイト



夢の教室

10月18日

これは JFA（日本サッカー協会）が推進している企画で、主にオリンピック選手などの一流アスリートとの交流が目的です。毎年行われていますが、今年度は昨年度に続いて、ソウル、バルセロナオリンピックに出場された短距離選手「青戸慎司」



さんが来てくださいました。まずは全校で楽しく体を動かすゲームをしました。続いて5・6年生を対象に「夢の実現」に向けてのお話を聞きました。オリンピックで60年振りにリレー入賞を果たすなど数々の栄冠を成し遂げた青戸さんですが、ここまでたどり着くためには、目標に向かってあきらめずに努力し続けたからだそうです。子どもたちも真剣に話を聞き、終わりには自分の将来の夢を青戸さんに発表しました。子どもたちも自分の夢に向かって「継続は力なり」で頑張ってほしいですね。

ジブリパーク全校遠足

10月26日

この遠足はジブリパーク事務局が県内の学校向けにパーク内の施設紹介をする趣旨で行われています。昨年度に予約をとり、今回の実施に至ります。当日は素晴らしい晴天に恵まれ、ジブリの大倉庫やどんどこの森、そして、まだこの日は未公開だった「もののけの里」を特別に参観させていただきました。子どもたちは、どの施設も大喜びでした。なお、この遠足を実施するにあたり、貸し切りバス料金は萩野小後援会から、入場料の一部をPTAの助成を受けて実施いたしました。ありがとうございました。



萩野スポーツF + ふるさと萩野まつり

11月11日

前日の雨が心配されましたが、好天に恵まれ萩野スポーツフェスティバルを盛大に行うことができました。児童は力いっぱい体を動かし、スポーツ本来の楽しさを味わうことができました。さらに、ご来賓の方々をはじめ地域の方々が大勢参加してくださり、これぞ地域一体型の行事となりました。また、保護者、地域の方々には早朝からの準備・片付けに協力していただきありがとうございました。



午後からは萩野自治区主催による「第1回ふるさと萩野まつり」が行われました。キッチンカーのおいしい食事、落語、コンサートなど、大盛況でした。

今回、学校と地域の行事をコラボレーションするという形で行われました。スポーツフェスティバルでは地域の方が多く参加してくださったこと、そして、自治区のお祭りには本校の施設が地域コミュニティの場として有効に活用されたという点で、どちらにとっても非常にプラスになったと思っています。今後の小規模校の地域一体型のスタンダード的行事と言えるのではないでしょうか。自治区の皆様、本当に疲れさまでした。

